
 

COMITES  DE  QUARTIERS   

GARE ET CENTRE-VILLE 

REUNION DU JEUDI 18 AVRIL 2024 A 17 H 

Salle du conseil municipal  

 

COMPTE-RENDU 

 

M. LISSMANN  accueille les membres présents.  

Divers points sont abordés : 

- Un éloge sur les pistes cyclables a été fait mais quelques personnes souhaiteraient 

que des améliorations y soient apportées notamment concernant le tracé situé 

devant le Centre socioculturel Gilbert Jansem (bibliothèque) et les voies mentionnées 

dans les récents articles du RL. 

- Plusieurs membres s’interrogent sur le tracé de la nouvelle ligne Mettis au centre-

ville de Marly : le temps de la consultation du projet d’aménagement de cette 

nouvelle ligne est terminé et des réponses ont été apportées aux interrogations des 

riverains notamment avec la visite du Préfet qui s’est rendu sur site et qui a validé le 

tracé.  

- Un point sur le plan caméras de l’Eurométropole de Metz est introduit : un membre 

du comité souhaite que les cameras soient implantées au bon endroit et demande 

plus d’explications sur le plan en question ainsi que sur les services qui seront créés à 

son issue. Monsieur le Maire demande à l'assemblée de faire connaitre les éventuels 

lieux souhaités pout l'implantation des caméras de surveillance (démocratiquement 

un sondage sera fait). Il évoque comme exemple : le haut de la rue de la Gare, la rue 

de Metz (entre l’église et le cimetière village), la rue de la Latte, la rue des Ecoles et la 

rue du Paquis. Par ailleurs, la police nationale et une société mandatée œuvreront 



pour optimiser l’implantation de ces caméras dans la ville qui seront connectées au 

CSU (Centre de Supervision Urbain) de la métropole.  

- Monsieur le Maire demande également à ce que les « voisins vigilants » soient plus 

attentifs aux inconnus aperçus dans leur secteur. Nous devons faire cause commune 

pour préserver notre douceur de vivre.  

- La rue des Vignes doit accueillir 54 pavillons et pour l'instant seul 14 sont acquis. 

- Un des membres sollicite l’installation de bancs à certains endroits de la ville 

notamment pour les séniors. 

- Un autre membre demande si la ville apposera des fleurs sur les balustrades du pont 

de la Seille et si les bois flottants seraient enlevés.  

- La présence de certains nids de poules sur les chaussées de la commune est 

soulignée afin qu’ils soient rebouchés et il est demandé si un parc canin sera créé 

(prévision fin 2024).   

- L’une des personne présentes demande par ailleurs des explications sur les nouvelles 

constructions sur le terrain de l’ancien bâtiment Karm : lotisseur Moselis.  

- Un membre souhaiterait que les autres Conseillers Municipaux soient présents pour 

écouter les doléances évoquées lors des réunions de comités de quartiers. Toutefois, 

il est impossible d’imposer aux élus d’assister aux réunions de comités de quartiers.  

- Monsieur le Maire invite la totalité des membres à la commémoration du 8 mai qui 

aura lieu à 9 H 30.  

 

Fin de la séance à 18 H 45.  

 


